



Vicepresidenta Ejecutiva de la Junji inaugura el jardín infantil “Pinocho” de Temuco

AVANCE. Renovado establecimiento tiene capacidad para atender a 96 niños y niñas, distribuidos en dos salas cuna y dos niveles medios,

El Austral
cronica@australtemuco.cl

La vicepresidenta ejecutiva de la Junji, Daniela Triviño, encabezó la inauguración de la reposición del jardín infantil “Pinocho” de Temuco, en una ceremonia que se destacó como una auténtica fiesta ciudadana.

Junto a ella estuvieron presentes en este importante logro el seremi de Hacienda, Ronald Kliebs; la seremi del Trabajo y Prevención Social, Claudia Tapia; la directora regional Junji Araucanía, Andrea Fernández; el director del Serviu, José Luis Sepúlveda; el Jefe Daem de Temuco, Marcelo Segura; la directora del establecimiento, Susam Martínez; parlamentarios, redes comunales, la comunidad educativa, niñas, niños y familias.

La ceremonia -que incluyó batucada, danza y teatro- resaltó la importancia de la educación inicial en la vida de los niños y niñas. Este renovado establecimiento tiene capacidad para atender a 96 niños y niñas, distribuidos en dos salas cuna y dos niveles medios, y fue reconstruido con una inversión superior a los 1.307 millones de pesos, como parte del Programa de Aumento de Cobertura de la Junji.

Daniela Triviño, vicepresidenta ejecutiva de la Junji, dijo que “esta reposición es una gran noticia para Temuco y para La Araucanía, ya que viene a garantizar la educación parvularia que niños y niñas se merecen. Es una infraestructura con un estándar de primer nivel, y además cuenta con un equipo educativo muy preparado con altos conocimientos”.

Además, agregó que “nosotros tenemos grandes noticias para la Región, ya que prontamente vamos a inaugurar nuevos jardines infantiles y eso hace que la cobertura aumente”.



LA VICEPRESIDENTA EJECUTIVA DE LA JUNJI, DANIELA TRIVIÑO, EN EL CORTE DE CINTA INAUGURAL.

RECONOCIMIENTOS

El proyecto de reposición del jardín infantil “Pinocho” se distinguió al obtener el primer lugar en la precertificación de edificio sustentable, logrando una certificación Sobresaliente en Construcción de la CES. Es así que, durante la ceremonia, se reconoció a Felipe Barros, arquitecto de la Junji Araucanía, y a Fabián Morales representante de la consultora Arqui Ferreira, responsables del diseño de este moderno establecimiento. También se hizo una mención especial al equipo educativo que fue parte de este emblemático jardín infantil desde su primera apertura en el año 1971.

Inicio de actividades

● Junto al jardín infantil “Pinocho”, los establecimientos “Nueva Generación” y “Portal San Francisco” de Temuco, así como “Miguel Astroza” de Pucón, iniciaron sus actividades este 2024, y cada uno con una capacidad para 96 párvulos. Estas unidades educativas, forman parte del avance hacia una educación parvularia pública de calidad, equitativa e inclusiva para todos los niños y niñas.

Susam Martínez, directora del jardín infantil “Pinocho”, señaló que “es un sueño hecho realidad, esperábamos este jardín infantil, tanto las familias, los niños, niñas y nosotros como equipo educativo, por lo que estamos muy contentas y orgullosas de nuestra institución”.

Estefany Medina, presidenta del Centro de Padres de “Pinocho”, manifestó que “la infraestructura superó las expectativas de cada uno de los padres porque quedó perfectamente, y tenemos la garantía que nuestros niños y niñas están en este jardín infantil bajo el cuidado de las mejores profesionales”. ☺